

# Isabel García: "La UJI considera el posgrado una etapa esencial formativa" - Mediterráneo - 19/04/2016

**Isabel** García Izquierdo

POSGRADO UJI 

## “La UJI considera el posgrado una etapa esencial formativa”

LUGAR DE NACIMIENTO: BURRIANA

FORMACIÓN: DOCTORA EN FILOLOGÍA HISPÁNICA (LINGÜÍSTICA)

CARGO: VICERRECTORA DE ESTUDIOS Y CATEDRÁTICA DEL DEPARTAMENTO DE TRADUCCIÓN Y COMUNICACIÓN DE LA UNIVERSITAT JAUME I

REDACCIÓN  
local@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

### --¿Cuál es la apuesta de la UJI en la formación de posgrado?

-La UJI considera el posgrado como una etapa esencial en la formación del estudiantado y una seña de identidad de la institución universitaria, por lo que ha apostado por este nivel formativo, tanto en estudios oficiales (con una oferta de 46 másteres) como en estudios propios (en 2015-16 se han ofertado 18 másteres propios, 19 diplomas de especialidad y 20 títulos de experto).

### --¿Cómo está organizada?

-Existen diferentes tipos de máster oficial en función de su carácter (profesionalizante, investigador, mixto o con atribuciones profesionales) y su modalidad (presencial, semi-presencial o virtual), distribuidos en los diferentes ámbitos académicos de la universidad.

### --¿Qué debe plantearse el alumnado antes de elegir?

-Debe valorar aspectos como el perfil solicitado para el ingreso, el tiempo que podrá dedicarle (para decidir si hacerlo a tiempo completo, parcial u



DAMIÁN LLOPENS

►► Isabel García Izquierdo, vicerrectora de Estudios en la UJI.

on line) o las competencias para las que habilita si el objetivo es mejorar su futuro profesional.

### --¿Cuál es la principal conclusión de la I Semana de Orientación?

-Ha supuesto una excelente oportunidad para que el estudiantado contacte con los responsables

académicos de los másteres, conozca las características y fortalezas de cada uno de los títulos y resuelva sus dudas o inquietudes. En la mesa redonda con los investigadores Cristina Botella, Santiago Posteguillo y Maria Vallet se reflexionó sobre la importancia del posgrado no solo para

formar buenos investigadores y buenos profesionales, sino también para hacer crecer en la sociedad la masa crítica y reflexiva. Los tres destacaron la relevancia del conocimiento especializado y animaron a continuar con la formación.

### --¿Cómo evolucionará la oferta en los próximos años?

-En estos momentos se está revisando con los centros la actual oferta, de manera que, a medio plazo, podamos tener



### VALORACIÓN

“Los expertos resaltan la importancia del conocimiento para una sociedad crítica”

una propuesta sólida, variada (que responda a diferentes perfiles y necesidades del potencial estudiantado) y eficiente por lo que respecta a la utilización de recursos públicos, con una mejor organización. Por lo que respecta a los estudios propios, el proceso de implantación es más flexible, lo que hace posible un mayor dinamismo en la oferta. ≡



MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS  
► www.elperiodicomediterraneo.com  
► Contestado: 964214322 Buzón: 25511 CONT